

村が設置され、開村以来県外の青少年等

も来村して、連日にぎわいをみせていました。

県公害防止条例が昨年改正されていたが、このほど全面施行となつた。この条例は、国の公害法などに規制されていない公害を規制するため制定されたもの。

本県の実情にあわせ細密な規制も行なうなど、恵まれた環境の保全に万全が期されることとなつた。

盛岡市の中津川上流に建設される県営綱取ダム計画がきました。このダムは、洪水調整・上水道用と多目的ダムで、約四十億円をかけ、五十三年に完成する予定である。

八月 上閉伊郡大槌町から北上山系、奥羽山脈を横断して秋田市に通じる、北東北横断道の構想が打ちだされ、実現に明るい見通しとなつた。

岩手国体成功の大きな原動力となつた

八月 上閉伊郡大槌町から北上山系、奥羽山脈を横断して秋田市に通じる、北東北横断道の構想が打ちだされ、実現に明るい見通しとなつた。



改築なった県立松寿荘

国体県民運動を、今後の県勢発展への推

進力とするため、新しい県民運動として

進めるべきであるとの声が強く百二十三

団体の協力のもとに「新しい岩手をつく

る県民運動」のスタートとなつた。明るく豊かな岩手の建設に、この運動の一層の盛りあがりが期待される。

九月 岩手山麓について本県一番目の

国民休暇村が宮古市に設置がきました。この休暇村は、総合的レクリエーション基地として、国立・国定公園の中にキャ

示すもの。施設整備などに総額約三千三百六十億円の投資が計画されるなど、教育

文化の創造をめざす教育」を主目標とし

た「第三次教育基本計画」が策定された。

この計画は、六十年度を目標年度とし、この一層の充実が期待されることとなつた。

教育・文化・スポーツなどの推進方策を示すもの。施設整備などに総額約三千三百六十億円の投資が計画されるなど、教育

文化の創造をめざす教育」を主目標とし

た「第三次教育基本計画」が策定された。

この計画は、六十年度を目標年度とし、この一層の充実が期待されることとなつた。

国道四十五号線全線開通

県政百年記念式典開催

十月 三陸の大動脈国道四五号線の全面改良舗装が完成、盛大に開通式が行なわれた。この国道は、さる三十八年の着工以来十年間の難工事で、総工費三百五十三億円を投入して行なわれたもの。從来の曲りくねった「酷道」は面目一新、トンネルをくぐり橋を渡つて見事なハイウェイと生まれ変わった。県内区間二百四十五キロで旧道より約八十キロ短縮され、産業に観光に大きな役割をはたすことであらう。

激動する国際経済、それに高速交通時代の到来と本県商工業界には大きな試験が予想されるが、このような情勢に対応するため「商工業振興計画」が策定された。この計画は、県・市町村・商工業界

が一体となって策定したもので、五十五年度を目標年次とする長期計画。この九年間で飛躍的な増大が予想される需要に対応するため、総額約一兆円を投資して本県商工業水準を引き上げようとするもの。この計画達成には、関係団体等の一致協力はもちろんであるが、なんといつても業界の意欲が原動力、積極的なとりくみが切望されるところとなつた。

県下最大の防災ダム、荒沢防災一号ダム（安代町）が完成した。このダムは、さる三十九年の本体工事以来約八年間で総額約十五億二千万円を投じて建設されたものである。

十一月 明治五年岩手県が発足してから今年で百年となり、今日の岩手を築いてか

が一体となって策定したもので、五十五年度を目標年次とする長期計画。この九年間で飛躍的な増大が予想される需要に対応するため、総額約一兆円を投資して本県商工業水準を引き上げようとするもの。この計画達成には、関係団体等の一致協力はもちろんであるが、なんといつても業界の意欲が原動力、積極的なとりくみが切望されるところとなつた。

県下最大の防災ダム、荒沢防災一号ダム（安代町）が完成した。このダムは、

さる三十九年の本体工事以来約八年間で

総額約十五億二千万円を投じて建設され

たものである。

県下最大の防災ダム、荒沢防災一号ダム（安代町）が完成した。このダムは、

</